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O projeto de cidadania ativa Jovem Autarca veio, em boa hora, reforçar a minha convicção de que 
os jovens acrescentam valor às nossas decisões, enriquecem as discussões com as a suas ideias 
inovadoras e abraçam os desafios com uma garra, determinação e irreverência pouco comuns. 
Os 19 jovens que tiveram o arrojo de participar nesta segunda edição do Jovem Autarca trazem 
consigo novas ideias, novos projetos e novos compromissos para partilhar, conscientes do grau 
de responsabilidade, rigor e exigência que o projeto impõe. 
Ser Jovem Autarca de Santa Maria da Feira é viver uma experiência única e seguramente memo-
rável para o resto da vida, mas requer ousadia e capacidade para conciliar projetos, estabelecer 
prioridades, tomar decisões, trabalhar em equipa, mediar consensos e dar resposta aos compro-
missos assumidos. 
Estou certo de que, no final do mandato, todos os elementos do Jovem Autarca, eleitos e 
conselheiros, terão um olhar diferente, certamente mais positivo, sobre a atividade política e 
compreenderão melhor a nobreza de trabalhar para a causa pública. 
Poderemos estar perante uma nova geração de políticos? Seguramente que sim, mas não é esse 
o objetivo que nos move. O nosso desafio é formar eleitores conscientes e sobretudo dar voz a uma 
nova geração de jovens capazes, ativos e positivos, que façam parte da mudança.
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Emídio Sousa
Presidente da Câmara Municipal
de Santa Maria da Feira 

Eu tenho um sonho!
Martin Luther King

Eu tenho vários sonhos. Um deles é que todas as pessoas se sintam felizes, acreditem que são 
importantes e sejam capazes de fazer os outros felizes.
Este sonho é, por vezes, ensombrado por pequenos pesadelos, quando convivemos com a indiferença 
e a descrença dos nossos jovens. Por isso é tão importante envolvê-los na tomada de decisões.
Nasce assim o Jovem Autarca, projeto de cidadania criado para envolver os jovens nos problemas 
da comunidade, ouvi-los, conhecer os seus anseios, envolvê-los na discussão das melhores 
soluções e na tomada de decisões, mediante um orçamento atribuído.
O balanço da primeira edição é soberbo. Já sinto saudade da irreverência e perspicácia dos nossos 
jovens autarcas. A equipa discutiu, cresceu, acreditou, agiu e mudou Santa Maria da Feira.
Novo ano, novos projetos, novos candidatos. Todos diferentes, mas todos com uma vontade férrea 
de melhorar as condições de vida da sua comunidade, de atuar de forma inovadora, criativa, 
consciente e responsável. 
Espera-vos a árdua tarefa de manter a qualidade dos vossos antecessores. Mas, face à ousadia e 
pertinência dos vossos manifestos, acredito que o próximo mandato será digno e meritório para todos.
Santa Maria da Feira precisa de jovens como vocês: ousados, críticos, rebeldes mas responsáveis, 
e com grande sentido humanitário.
Bem hajam!

Cristina Tenreiro
Vereadora da Educação, Desporto
e Juventude da Câmara Municipal 
de Santa Maria da Feira 

Amadeu Albergaria
Presidente da Assembleia Municipal 
de Santa Maria da Feira

O presente desenha o futuro. 
Dezanove jovens feirenses do presente traçam as linhas de um concelho ativo, atento, solidário e 
criativo. Apresentando-se com características que os diferenciam e individualizam, os candidatos 
a Jovem Autarca escrevem o seu nome na história de Santa Maria da Feira e assumem uma 
responsabilidade comum: melhorar a qualidade de vida de todos os jovens.
A voz de cada um dos candidatos já se faz ouvir. As propostas que apresentam já pintam o livro do 
futuro. A dedicação e energia que empenharam na sua candidatura já contagiou o concelho.
Educação, saúde, ambiente, cultura e desporto pontuam os seus discursos. Pontuam as preocu-
pações locais, nacionais e mundiais. As propostas que apresentam introduzem novas formas a 
esta pontuação e já contribuíram para a redação de soluções criativas e adaptadas às dinâmicas 
da realidade que vivemos.
 A história de cada um destes jovens já mudou. A história do concelho de Santa Maria da Feira 
está mais completa com a voz de cada candidato que, de forma corajosa e intensa, partilha com 
a sua comunidade o desejo de mudança e transformação ao serviço do outro.  
Porque é no presente que se constrói o futuro, o presente de cada um dos candidatos já contribuíu 
para a transformação de Santa Maria da Feira, onde a mão de cada jovem escreve a nossa 
história, a história de todo/a(s) nós.
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Candidatei-me a Jovem Autarca porque quero melhorar a qualidade de 
vida em Santa Maria da Feira, pois acho que consigo melhorar alguns 
aspetos no concelho. No meu projeto, eu quero que os espaços 
ambientais tenham uma maior importância para o concelho, na medida 
em que pretendo a limpeza e preservação dos espaços ambientais, 
pois vê-se claramente que alguns locais estão muito degradados e não 
têm o respeito e a atenção que deviam ter. Eu acho que este aspeto se 
devia ter em conta, por isso, não deixes o teu voto em branco, pois ele 
é essencial. 

ALEXANDRE OLIVEIRA

Vota Alexandre Oliveira em que O futuro é
levado a sério em Santa Maria Da Feira.

[CANDIDATO]

Com a primeira edição do projeto “Jovem Autarca” adquiri inúmeras 
aprendizagens e estabeleci contacto com jovens das diversas freguesias 
do concelho, o que me sensibilizou para diferentes tipos de problemas, 
daí julgar ter os requisitos necessários para provocar a mudança na vida 
dos jovens feirenses. 
Para isso, pretendo dinamizar uma Gala, subdividida em categorias, 
onde jovens com idades compreendidas entre os 11 e os 17 anos 
tenham a possibilidade de competir e expor os seus atributos nas mais 
variadas áreas (dança, cozinha, teatro, moda, pintura, entre outras).
Outra questão adversa com que me deparei foi o total, ou quase total 
desconhecimento, por parte dos jovens, relativamente aos projetos de 
voluntariado e às diversas atividades lúdicas oferecidas pela Câmara 
Municipal. Por isso, a realização de sessões de esclarecimento nas diver-
sas escolas seria o ideal.
Tenciono, por fim, oferecer aos nossos alunos a oportunidade de 
conhecerem de perto a área que planeiam seguir (Medicina, Direito, 
Economia, Psicologia, Hotelaria ou outra), colocando-os na pele de 
profissionais especializados durante um período de dois dias, um primei-
ro dia de formação e, um segundo, de simulação de um dia de trabalho.
Carrego em mim a vontade incessante de trabalhar em prol dos jovens e 
de dar voz às suas inovadoras e brilhantes ideias.

ANA ISABEL SOUSA

Fazer acontecer! Vota Ana Isabel Sousa!

[CANDIDATA]
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Olá, sou o Renato, tenho 16 anos, e venho de Sanguedo. 
Enquanto candidato a “Jovem Autarca”, recomendo reabrir/renovar as 
Casas da Juventude em vários locais, para que os jovens possam 
estudar e aproveitar os tempos livres com os amigos, pois, no meu 
entender e de muitos outros jovens, os tempos livres/férias, por vezes, 
tornam-se “uma seca”, porque não temos nada de útil e agradável para 
fazermos.
Proponho, também, incentivar à construção de parques de lazer para 
famílias e jovens do concelho conviverem com a Natureza e praticarem 
desporto de forma gratuita.

RENATO VIEIRA

Para eu Inovar, tens apenas de Votar!

[CANDIDATO]

Está nas nossas mãos o envolvimento e a participação na vida pública. 
Nenhuma sociedade consegue ser justa, ter equilíbrio e a satisfação da 
sua população, sem a participação dos jovens.
Enquanto Jovem Autarca e membro responsável, organizado e 
disciplinado, pretendo apresentar as linhas basilares da minha atuação: 
Saúde, Acessibilidade e Educação.
Enquanto jovem e bombeiro, esta é uma área prioritária tendo em conta 
o meio envolvente. Proponho a criação de workshops de primeiros 
socorros destinados aos jovens, bem como organização de palestras 
com profissionais credenciados, relativas a temas que nos aflijam 
enquanto jovens.
Enquanto transeunte, verifico que algumas das zonas públicas do nosso 
Concelho não contemplam acessibilidades para deficientes. A minha 
proposta é fazer levantamento de zonas que não têm rampas para 
deficientes e construir as infraestruturas necessárias.
Torna-se cada vez mais necessário a criação de condições para que os 
jovens desenvolvam skills, não só para estudarem até ao 12º ano, como 
também para prosseguirem estudos. Proponho a criação de horários 
compatíveis com as horas de estudo, nomeadamente, mais aulas no 
período da manhã, libertando a parte da tarde para momentos de estudo 
e para atividades de descompressão. 

RICARDO LAMAS

Rigor e perseverança, um rumo para a mudança!
Juntos marcaremos a diferença.

[CANDIDATO]
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ANA SILVA
[CANDIDATA]

ANDREIA MOREIRA
[CANDIDATA]

Eu quero candidatar-me a Jovem Autarca para dar a conhecer alguns 
dos desagrados dos jovens e para ajudar a eliminá-los.
A minha primeira proposta é aumentar os subsídios que a Câmara 
Municipal atribui às escolas para que estas possam garantir uma melhor 
qualidade das refeições escolares e também garantir lanches para os 
alunos mais carenciados. Assisto diariamente a queixas sobre a 
alimentação dos jovens estudantes. 
Outra coisa que também acho importante é o transporte ser gratuito. Acho 
que muitos jovens deviam receber esse apoio da Câmara Municipal, pois 
precisam de transporte para a escola e não têm como pagar.
Também sugiro a criação de um parque para que os jovens possam 
passar algum tempo e praticar algumas atividades desportivas, mas 
acima de tudo conviver. 
Pretendo transmitir as minhas ideias aos jovens através das redes sociais, 
mas quero também chegar perto deles e falar-lhes pessoalmente.
Penso que sou a melhor candidata para o cargo, porque sei e quero 
representar todos os jovens do concelho e tenho competência para tal. 
Além disso, as minhas ideias seguem as ideias de todos os outros jovens. 

Juntos pela Feira. Juntos pelos jovens.
Vamos mudar o futuro.

Eu e Tu! Unidos pelo mesmo ideal.

Eu estou a candidatar-me a Jovem Autarca porque quero contribuir para 
deixar o mundo um pouco melhor. Assim sendo, como Jovem Autarca 
consigo interagir melhor com os outros jovens do concelho e partilhar 
opiniões, tentando mudar/melhorar a maneira e a forma de viver dos 
jovens de hoje em dia.
Quero ser a voz de todos os jovens que precisam de mim, tentando 
ajudá-los a resolver os seus problemas. Assim, quero tentar melhorar as 
carreiras dos autocarros, porque quando há aulas até às 17h45 uma 
colega minha fica sem autocarro para ir para casa (Caldas de S. Jorge). 
Desejo também sensibilizar os jovens em relação ao bullying, pois 
temos todos os mesmos direitos, somos todos iguais independente-
mente da cor, religião, tamanho e personalidade. Ninguém tem o direito 
de julgar ou gozar os outros. Tenciono ainda pronunciar-me em relação 
aos espaços verdes pois todos nós devemos respeitar a natureza. 
Eu penso ser uma boa candidata pois não tenho problemas em falar 
com as pessoas e em expressar as minhas opiniões. Tenho espírito de 
companheirismo e de equipa, pois na minha opinião todos juntos 
venceremos, mas separados cairemos.
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Como membro ativo do projeto Jovem Autarca, e preocupando-me com 
as questões sociais dos jovens da nossa comunidade, venho sugerir 
algumas intervenções que considero de extrema importância para a 
nossa comunidade. 
Assim, proponho o desenvolvimento de espaços de interação e 
formação em artes plásticas e literatura, com a população jovem e idosa, 
promovendo desta forma a interação entre as mesmas, fundamentando 
as relações entre as várias gerações e acrescentando saber. 
Sugiro a contratação de uma enfermeira por escola, pois desta forma 
teríamos um cuidado de saúde mais próximo em ocasiões de “acidente” 
e também poderia fazer ações de formação no âmbito da prevenção em 
saúde, como por exemplo, em comportamentos de risco. 
Considero importante o desenvolvimento de uma política de proximidade 
entre a psicóloga da escola e os alunos, para que, assim, os alunos se 
sintam mais à vontade em recorrer à mesma.
A aquisição de um transporte para ficar ao dispor das escolas do 
concelho é também uma das minhas propostas, visto na minha escola 
haver a recusa a visitas de estudo por não haver orçamento para a 
contratação do meio de transporte.

BEATRIZ MOREIRA

Viver o Concelho.

[CANDIDATA]

As ideias que eu apontaria para mudar o concelho de Santa Maria da Feira, se 
for eleito, são várias. Começo pela promoção do desporto através de financia-
mento parcial de organismos públicos destinados a esse fim (nomeadamente 
a entidade designada por Feira Viva, responsável pela gestão das piscinas de 
Santa Maria da Feira, Lourosa e Fiães), por várias razões, tais como: a obesi-
dade, sedentarismo e a promoção do bem-estar físico, problemas que afetam 
grande parte da juventude atual. Este apoio seria concedido através de uma 
avença mensal na ordem dos 15 euros, destinada a um universo de 333 
jovens inscritos, durante um período de dois meses. 
A segunda proposta seria em termos de empregabilidade, ou seja, apoios 
financeiros ao programa que faz o intercâmbio entre as empresas locais e os 
estabelecimentos de ensino. No concelho de Santa Maria da Feira este  
programa designa-se por IMPULSO JOVEM. Contudo, a vertente fundamental 
deste programa foca-se na colocação dos finalistas do ensino superior 
público ou politécnico no mercado de trabalho. A minha proposta visa, funda-
mentalmente, apoiar um outro universo, que é o dos alunos do ensino 
secundário. Pretendo, assim, colmatar o elevado nível de desemprego que 
tem vindo a assolar as camadas mais jovens do nosso concelho, dotando as 
empresas locais de quadros técnicos especializados. 
Por fim, a minha última proposta estaria direcionada ao apoio social escolar. 
Assentaria numa ajuda financeira, nomeadamente na vertente da alimentação. 
Este apoio teria como objetivo ajudar os jovens mais carenciados indicados pela 
escola. Esta seleção teria que ser devidamente fundamentada pela escola, através 
da indicação de parâmetros de seleção objetivos que evitem ambiguidades.
De todas as medidas que apresento, apenas uma destas será selecionada. 
Escolha esta, que será efetuada pelo grupo de trabalho.

BRUNO FERREIRA

A Jovialidade é sinónimo de inovação.

[CANDIDATO]

06

MARIANA RIBEIRO
[CANDIDATA]

RAQUEL REIS
[CANDIDATA]

Apresento a minha candidatura a Jovem Autarca porque sinto que 
posso ajudar a corrigir algumas situações que prejudicam o desenvolvi-
mento dos jovens deste concelho. Para isso proponho três medidas. 
Começaria por melhorar as paragens de autocarro, visto que centenas 
de jovens as utilizam todos os dias. A maioria delas não têm as 
condições mínimas, e no inverno, devido ao mau tempo, os jovens ficam 
todos molhados, mesmo no interior das paragens, chegando às escolas 
molhados e com frio, o que não lhes permite a concentração necessária 
às tarefas escolares. 
Gostaria também de ajudar a fomentar os jornais escolares através de 
apoios da Câmara Municipal e concessão de patrocínios, para que os 
mesmos possam transpor os muros escolares e chegar a toda a popu-
lação do concelho. 
Pretendia também ajudar a angariar apoios para incentivar a prática do 
desporto junto dos jovens. 
Para transmitir as minhas ideias, prendendo usar as redes sociais e o 
contacto pessoal com os meus colegas de outras escolas.
Creio ser uma boa candidata ao cargo porque, para além das ideias que 
expus, dou também toda a minha atitude combativa e a minha capaci-
dade de diálogo e de criação de consensos ao serviço dos melhores 
interesses dos jovens do nosso concelho! 

Não hesites, faz. Porque o futuro é agora. 

Um País sem jovens é um País sem futuro.

A razão pela qual fiz a candidatura é porque penso que o concelho 
precisa de ajuda para ser melhor, e que os jovens podem fazê-lo.
O concelho precisa de um espaço de computadores e internet para os 
jovens, adultos e crianças aprenderem a trabalhar no computador e 
estudar, uma vez que tenho colegas que não têm computador em casa 
nem internet para poderem fazer trabalhos escolares.
A escola também é precisa na vida, para que no futuro se tenha um 
bom emprego. Mas, para tal acontecer é preciso que o edifício escola 
esteja em bom estado. Então, proponho que as escolas sejam 
melhoradas e nelas colocados os materiais necessários para que os 
alunos sejam incentivados.
Também acho que nas escolas devem ser colocados vários seguranças 
vigilantes para tomarem conta do que entra e sai da escola. Estou a falar 
da entrada de droga, tabaco e álcool, porque isso é muito frequente nos 
adolescentes e é uma razão que leva a doenças e até à morte.
Sou a melhor candidata porque penso nos outros além dos adolescentes. 
Sou responsável e vou fazer o melhor para o concelho ir mais além.
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DIANA SOUSA
[CANDIDATA]

ELISA NUNES
[CANDIDATA]

A arte e o talento não se refletem só no ambiente escolar. Alguns talentos 
prevalecem escondidos até serem estimulados por alguém. Eu pretendo 
estimulá-los através de uma feira de artesanato com a duração de algumas 
semanas, onde os artesãos serão os próprios jovens do concelho e onde 
o público poderá assistir também a algumas actuações ao vivo de jovens 
talentos do concelho, mostrando assim o valor de cada um. 
O dinheiro realizado por cada barraca será para o proprietário da mesma, 
sendo que os cantores serão também remunerados. 
Ser voluntário é um desejo que alguns jovens podem ter devido à idade. 
Portanto, eu pretendo realizar uma ação de voluntariado onde os jovens, de 
qualquer idade, ajudem a combater um grande problema global: a 
poluição. Pretendo que nos ajudem a manter o Concelho limpo, recolhen-
do o lixo e, assim, sensibilizando as pessoas que nos rodeiam.
Para muitos pais, encontrar um sítio barato para deixar os filhos no verão é 
complicado e é isso que eu pretendo combater criando atividades de 
grupo, como idas ao cinema, inclusivamente ao Cineteatro do nosso 
concelho, parques temáticos onde poderão realizar piqueniques e jogos 
lúdicos, com pessoas especializadas. Podem ainda realizar-se outras 
atividades como dança, corridas, outros desportos e outras atividades e 
competições associadas às mesmas, promovendo assim o convívio entre 
os jovens de várias idades.

A escolha é tua... Aceitas o desafio? 

Juntos por um bem maior.
Juntos pelo futuro do nosso concelho.

A razão da minha candidatura a Jovem Autarca é o querer fazer mais 
pelo concelho, ser mais uma voz a lutar pelo melhor futuro dos nossos 
jovens. Neste sentido, apresento três propostas que, na minha opinião, 
são as ideais para melhorar o nosso concelho.
Começaria por promover o empreendedorismo junto dos jovens, criando 
programas vocacionados para as áreas de estudo em que se encon-
tram, fomentando as parcerias com empresas para criar situações reais 
de trabalho, não só para alunos de cursos profissionais, mas para os 
restantes cursos, capacitando os alunos para uma melhor perceção do 
mundo de trabalho, não se cingindo só à teoria.
Pretendia também promover a recuperação de casas degradadas para 
transformação em ação social/cultural ou alojamento de refugiados, 
através de cooperação com empresas, melhorando assim a paisagem e 
estimulando a participação dos jovens em projetos de voluntariado.
Por fim, criaria circuitos de manutenção nos parques públicos para 
promover a prática da atividade física ao ar livre.
Pretendo transmitir as minhas ideias através das redes sociais e das 
sessões de apresentação nas escolas.
Penso ser a melhor candidata pois tenho as competências necessárias e, 
acima de tudo, a força de vontade para defender os interesses dos jovens.
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O meu principal objetivo é melhorar a vida dos jovens feirenses. Vivemos dias 
complicados, todos sentimos isso, não só os adultos como todos os jovens. 
Existem casos de jovens que não conseguem pagar os livros escolares, 
visitas de estudo, entre outros bens necessários à aprendizagem.
As associações de estudantes das escolas do nosso concelho deveriam 
ser a voz dos alunos, a voz dos jovens. Desempenhando o cargo de 
Jovem Autarca defendo que as associações de estudantes têm que ter 
um papel importante neste projeto.
Só assim é possível atender às necessidades de todos os jovens do concelho.
A Escola Secundária de Santa Maria da Feira tem cerca de dois mil alunos, 
desde o 5° ao 12° ano de escolaridade. É uma posição desconfortável para os 
mais novos, é como se tivessem que "crescer rápido", isso não está correto.
A escola tem demasiados alunos, o que é mau para todos, visto que existem 
casos de alunos que chegam atrasados às aulas porque a cantina não tem 
capacidade para proporcionar o almoço a todos os alunos a horas.
Este é um dos problemas que temos na Secundária da Feira devido ao 
excesso de alunos.
Na minha opinião, isto não está correto.
Chegou a altura de nós, jovens, defendermos o presente e não deixar 
que nos roubem o futuro.

MARCELO ANDRADE

Pelos nossos direitos. Por um futuro melhor.

[CANDIDATO]

Antes de mais, quero realçar o quanto um projeto como o “Jovem Autar-
ca” é importante. E foi essa importância que me levou a candidatar-me.
Caso seja eleita, a minha primeira medida será contribuir de todas as 
formas para o bem-estar dos alunos, construindo coberturas capazes de 
abrigar todos os que esperam pelos autocarros em dias de chuva.
De seguida, tornarei o nosso concelho mais dinâmico e direcionado para os 
jovens, criando o “Dia das Artes e do Desporto”, um evento onde os jovens 
podem experimentar e aprender com profissionais destas áreas, promovendo 
igualmente  os inúmeros clubes e associações do nosso Concelho.
Por fim, promoverei uma parceria com o Cine -Teatro António Lamoso, no 
sentido deste incluir na sua programação a projeção de filmes ao fim de 
semana. Criar-se-á um “Cartão Cinema Jovem”, sendo que, por cada 
conjunto de 10 bilhetes, um será gratuito, sendo esta uma opção de 
entretenimento económica.
Santa Maria da Feira é um excelente concelho, com excelentes pessoas 
também. Mas, por vezes, uma parte fundamental do mesmo é esqueci-
da: os jovens, esses pequenos com grandes ideias. E é aí que eu entro, 
dando voz às suas ansiedades.

MARGARIDA SÁ

Porque o futuro é dos jovens. E os jovens? Somos nós.

[CANDIDATA]
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“Nós, Jovens, temos o direito de nos fazer ouvir e divulgar as nossas 
ideias.” É nesta lição que me baseio ao candidatar-me a este projeto, 
tendo como objetivo e dedicação: ser a voz dos Jovens do nosso 
concelho. No âmbito da minha candidatura, tenciono apresentar três 
propostas: remodelação de escolas antigas com instalações precárias 
(como o Agrupamento de Escolas Coelho e Castro de Fiães) e conse-
quentemente a mudança da cobertura de amianto em diversas escolas 
do concelho. Uma vez que o ensino é obrigatório para todos os jovens, 
proponho a isenção do pagamento do transporte escolar pelos alunos 
residentes e estudantes no concelho de Santa Maria da feira, nas deslo-
cações para as escolas secundárias e básicas. Por último, pretendo 
dinamizar, em diferentes locais e freguesias do concelho, workshops e 
voluntariado jovem.
Penso que sou o candidato ideal, já que conheço as necessidades dos 
jovens do concelho de Santa Maria da Feira e tenciono divulgar as 
minhas ideias pessoalmente dialogando com os jovens. Porém, apelo 
ao voto consciente de todos os jovens do concelho da Feira.EMANUEL ALEXIS

Ao encontro dos Jovens, pensando no futuro!

[CANDIDATO]

O que é ser um Jovem Autarca?
Esta é a pergunta que todos fazemos. Ser um Jovem Autarca é, com 
certeza, ser um jovem responsável, autónomo e determinado; é ser um 
jovem ativo na sociedade, com ideias e vontade de inovar. E é por tudo 
isto que apresento esta minha candidatura. Acredito possuir as 
características necessárias para o desempenho deste cargo, aliado ao 
facto de já contar com alguma experiência enquanto “jovem deputada”, 
por ter participado na sessão nacional do Parlamento dos Jovens 2015.
Atenta às preocupações dos adolescentes, registo a questão dos 
transportes públicos, a prática de atividades extracurriculares, a 
ocupação das interrupções letivas e o convívio, ponto fundamental para 
qualquer comunidade. Para tal, proponho a criação de parcerias entre as 
várias escolas de concelho e clubes e associações desportivas, academias 
e grupos de arte locais. Sugiro ainda uma melhoria na rede de transportes 
públicos. Urge, igualmente, a criação de mais projetos culturais, desportivos 
e de lazer, promovendo o convívio e a interajuda entre todos os jovens.
Para divulgar as minhas ideias, utilizarei as redes sociais, cartazes e 
outras ferramentas disponibilizadas pelo projeto, bem como a difusão 
nos espaços municipais que frequento. 

FILIPA MARTINS

Um pequeno passo para o início de
uma grande caminhada! Vota Filipa Martins!"

[CANDIDATA]
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JOAQUIM GUEDES
[CANDIDATO]

JORGE ROCHA
[CANDIDATO]

Mais Igualdade…
Mais Oportunidade…
Olá, o meu nome é Joaquim Guedes, tenho 13 anos e frequento a E.B. 
2,3 de Corga do Lobão.
Sou candidato a Jovem Autarca, pois tenho vários propósitos para 
continuar a melhorar a vida dos jovens feirenses.
Entendo ser necessária uma maior e mais ativa sensibilização às 
crianças e jovens para o combate ao bullying e cyberbullying, um tema 
para o qual todos devemos estar atentos e alerta para podermos agir, 
protegendo crianças e jovens afetados por esta problemática. 
Por outro lado, urge o apoio aos jovens com Necessidades Educativas 
Especiais, que após os 18 anos ou a conclusão da escolaridade 
obrigatória, ficam, muitas vezes, sem ocupação. 
Neste sentido, é importante que possamos salvaguardar o acesso ao 
emprego mais protegido, para que consigam, de forma igualitária, 
aceder às mesmas possibilidades.
Por fim, mas não menos importante, proponho que se dê mais dinamismo 
às lojas de Juventude. Que sejam espaços a serem utilizados pelos 
jovens, para beneficiarem de mais apoio, mais supervisão e mais partilha.
São estas as ideias que tenho para o meu concelho.

Votem em mim, para termos Mais Igualdade
e Mais Oportunidade para Todos os Jovens Feirenses.

Conto com o teu voto,
porque juntos podemos fazer a diferença!

Olá, sou o Jorge Rocha, tenho 15 anos e estudo no Colégio Liceal de 
Santa Maria de Lamas. Candidatei-me a Jovem Autarca porque acredi-
to que nós, jovens, podemos marcar a diferença.
Os objetivos da minha candidatura são vários. Assim, proponho ajudar 
monetariamente os alunos mais carenciados do nosso concelho no 
pagamento do passe escolar. Pretendo promover as visitas aos 
museus do nosso concelho, dando a conhecer a história de Santa 
Maria da Feira. Por fim, proponho a criação de ciclovias entre algumas 
Freguesias do nosso concelho e o centro deste.
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